

El Gigante de la Cumbia se transformó en el primer artista que se presenta en el Claro Arena

Adrián de los Dados Negros: "No cualquiera canta antes que Ricky Martin"

"Con mi familia somos todos de la UC, incluyendo las mascotas", dice el intérprete, a quien seguirán en dicho recinto Lionel Richie y Rod Stewart.

"Ahora me podré morir tranquilo", dice Adrián Chauque, quien comparó el pasto del Claro Arena con "una mesa de billar".

ALEJANDRO VILLEGAS

Ni Ricky Martin ni Lionel Richie. La gran sorpresa en la inauguración del primer partido de Universidad Católica en el Claro Arena fue nada menos que Adrián Chauque, que provocó el delirio de las 20 mil almas que desafiaron el frío precordillerano. Enfundado en la armadura cruzada, el líder de Adrián y los Dados Negros repasó todos sus éxitos en un show que él consideró su sueño cumplido. "Se puede decir que esto estaba acordado hace mucho tiempo, porque donde voy de gira siempre me saco una foto con la camiseta de la Católica y eso les encantó a ellos. Por eso me invitaron a cantar en esta inauguración", recordó antes de explicar su fanatismo por la Franja.

¿Qué siente por haber sido el primer artista que toca en el Claro Arena?

"Es algo maravilloso y un sueño estar con mi hija, Deborah, que hoy lleva las riendas del grupo. Con mi familia somos todos de Universidad Católica, incluyendo las mascotas. Además, ahora me podré morir y decir que fui el primero que canté en el estadio nuevo. No cualquiera canta antes que Ricky Martin, ¿o no?"

¿Por qué se hizo hinchada de los cruzados?

"Porque desde que llegamos en los años 90 a Chile nos enamoramos de ese equipo donde jugaban Beto Acosta y Pipo Gorosito, que eran mis ídolos. Se puede decir que soy simpaticante de todos los cuadros chilenos, pero nuestro corazón es cruzado".

¿Y conoce la historia de la UC o es hinchada de televisión?



DAVID VELÁSQUEZ

SHOWS DEL CLARO ARENA 2025

Artista	Fecha	Valor Lepe Alto	Valor Primeras Filas
Lionel Richie	7 de septiembre	\$51.800	\$207.000
Ricky Martin	4 de octubre	\$58.250	\$291.250
Rod Stewart	19 de octubre	\$46.000	\$258.800
Miranda!	8 de noviembre	\$32.200	\$103.500
Los Fabulosos Cadillacs	15 de noviembre	\$33.350	\$133.400
Toto - Christopher Cross	11 de diciembre	\$57.500	\$241.500

"No, cada vez que puedo voy al estadio y tengo fotos con Fernando Zampedri, Gary Medel y Vicente Bernedo. Y de la historia de Católica sé bastante. Por ejemplo, me sufrí la definición

a penales con Unión Española, cuando el Tati se perdió el penal que nos daba la clasificación".

¿Qué tal suena el Claro Arena en un espectáculo musical?

"Perfecto. La gente acompañó mucho, les gustaron los temas y, como artista, le puedo decir que se escucha espectacular oír a la gente corear las canciones".

Sobre todo "Tarjetita de invitación". Hay algunos que proponen que la adapte la barra.

"Sería bueno. Y si me invitan a la barra, podría ir a cantarla con ellos también. En Boca hicieron algo parecido con 'Lunita, dame platita' y, cuando recién llegué a Chile, en Cobreloa alentaban con 'Tarjetita de invitación'. Sería genial que tomaran una de mis canciones y le agregaran la letra que quieran".

¿Alguna vez había cantado en un estadio para tanta gente?

"Por supuesto. Tocamos en el estadio de Independiente y también en el de Gimnasia y Esgrima de Jujuy. Y acá en Chile estoy acostumbrado a que me den espectáculos grandes,



DAVID VELÁSQUEZ

El nuevo recinto precordillerano "suena perfecto" según el líder de Adrián y los Dados Negros

como el cierre de la Teletón del 94 y 96, ante 90 mil personas. Soy un bendecido por Dios y todos los chilenos, que los quiero como mis hermanos".

¿Y qué tal encontró el pasto sintético para el fútbol?

"Una verdadera mesa de billar. Además, con la cancha mojada corre más rápido la pelota y estoy seguro que Católica sabrá aprovecharlo. El club dio demasiada ventaja jugando de local en otros lugares".

Tras el acto del sábado, ahora el Claro Arena se prepara para acoger una selecta cartelera musical, que ya está programada. Este 7 de septiembre se presentará Lionel Richie con su espectáculo "Say Hello to the Hits", mientras que Ricky Martin ofrecerá el show oficial de inauguración el 4 de octubre, mismo mes en que, el día 19, el legendario Rod Stewart traerá su gira "One Last Time", con la que se está despidiendo de los escenarios.

En noviembre, el nuevo fortín de la UC acogerá a los argentinos de Miranda! el sábado 8 y, una semana después, tocarán Los Fabulosos Cadillacs. El 2025 se despedirá con Toto + Christopher Cross, que interpretarán sus clásicos el 11 de diciembre.